

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Wie steht der Senat zu linksextremen Veranstaltern bei der „Kritischen Orientierungswoche 2022“?

Wir fragen den Senat:

1. Inwieweit und in welcher Form wurden vor dem Hintergrund der Debatten um die Ausgestaltung der sogenannten „Kritische Orientierungswoche 2021“ des Allgemeinen Studierendenausschusses (AStA) und dem Hinweis von Senat und Universität, dass sie sich für pluralistische und diskursorientierte und gegen einseitig und meinungsbeeinflussend fokussierte Veranstaltungen aussprechen würden, Maßnahmen getroffen, um darauf hinzuwirken, dass entsprechende Veranstaltungen künftig diesem Anspruch gerecht werden?
2. Wie steht der Senat dazu, dass einige der Veranstalter der auf der offiziellen Internetpräsenz des AStA der Uni Bremen (<https://www.asta.uni-bremen.de/>) beworbenen „Kritischen Orientierungswoche 2022“, wegen verfassungsfeindlicher Bestrebungen vom Landesamt für Verfassungsschutz beobachtet werden?
3. Welche Konzepte und Maßnahmen hat der Senat ergriffen beziehungsweise gedenkt der Senat zu ergreifen, um der Verbreitung von verfassungsfeindlichem Gedankengut an den Bremer Hochschulen entgegenzutreten und eine tolerante pluralistische Gesellschaft zu fördern?

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Wischhusen und Fraktion der FDP